

SEMANA A SEMANA: OCTUBRE 15 - OCTUBRE 19

"Educados en silencio y calma, se nos arroja de repente al mundo, y nos envuelven más de cien mil olas; todo nos atrae, algo nos gusta, algo nos disgusta, y, hora a hora, oscila el inquieto sentimiento; sentimos, y lo que sentimos lo barre la variada sensación del mundo."

— Goethe

Luego de la semana de receso escolar, el reencuentro de todos y todas devuelve a nuestro recinto una infinita cantidad de adjetivos, maravillas y opciones, todo lo que se pueda imaginar. Lamentablemente, en un mundo mayormente enfocado en observar y aceptar otro tipo de adjetivos, particularmente interesados en individualidades, en mi caso —y espero que en el de mis compañeros maestros— privilegiamos ese acto de amor y afecto que el reencuentro nos brinda. Nos inunda de esperanza ante la posibilidad de seguir educando y educándonos, teniendo siempre presente la convivencia como un fin fundamental y prioritario.

Con ese pensamiento, además de otros temas, saludé a cada grupo de ambas secciones y conversé con ellos sobre la cercanía de la culminación del año escolar. Este es el inicio de la recta final de un proceso de cuarenta semanas, y los últimos días son especialmente importantes para aquellos estudiantes que, desde una perspectiva académica, necesitan estrategias y alternativas para alcanzar los objetivos de cada asignatura y así ser promovidos al grado siguiente.

Las actividades extracurriculares sufrieron una alteración inicial, ya que el partido de eliminatorias de la Selección Colombia de mayores el martes ameritó una pausa. Este evento no solo representó un momento de disfrute, sino que, viéndolo en profundidad, fue también una oportunidad para aprendizajes significativos. El resto de los días, las tardes culminaron en un ambiente de goce, disfrute, sudor y música,

ofrecido por nosotros como una continuidad de nuestro proceso pedagógico y formativo, en medio del juego y el arte.

Las reuniones del comité organizador del evento “Quinta Edición CONCIENCIARTE”, lideradas por el coordinador académico de la sección secundaria, Adonay García, se llevaron a cabo al inicio de cada día y se convirtieron en el preámbulo de nuestro encuentro cotidiano con los estudiantes. El retomar y detallar este evento, que en su estructura fundamental se comenzó a organizar desde el primer semestre, y asegurar que todo esté listo con los detalles trabajados con estudiantes y maestros requiere mucha responsabilidad y compromiso para garantizar el disfrute de todos.

Durante la semana, las conversaciones, invitaciones, reflexiones y diálogos con una gran cantidad de estudiantes, convocados ante la proximidad de la culminación del proceso de cuarenta semanas, ocuparon gran parte de mi labor. Estos diálogos, basados en los resultados del Sistema Institucional de Evaluación de Estudiantes (SIEE), buscan generar un esfuerzo conjunto en el que todos participen. Espero que las estrategias y propuestas planteadas, que exigen un cambio profundo de parte de los estudiantes, sean tomadas en cuenta para alcanzar los requisitos mínimos según la escala valorativa y así permitir su promoción al grado siguiente.

La semana culminó para nuestros equipos de fútbol de la sección primaria, quienes participan en el torneo organizado por el Club Campestre. Junto a sus padres y los maestros José Fernando Castañeda y Andrés Moreno, compitieron en una jornada el sábado en la que vivimos triunfos y derrotas, pero con la certeza de continuar ofreciendo, a través del deporte, una experiencia de aprendizaje enriquecedora en medio del juego y el disfrute.

Para todos, buena semana.

Luis Javier Hernández Montoya
Coordinador de Convivencia